

# ES LEGITIMA LA COMPRA DE ACCIONES BANCARIAS

**Dictamen de la Contraloría  
echa por tierra intrigas  
del sector derechista de  
la Democracia Cristiana  
que se opone a que el  
Estado tome en sus manos  
la distribución del crédito.**

ABSOLUTAMENTE normal y legítima es la compra por parte de la Corfo de las acciones de la banca privada.

Hace un mes los demócratacristianos pidieron que se investigara la compra de acciones y designaron una comisión de la Cámara de Diputados para que se dedicara al problema. El que armó todo el lío fue el diputado del ala derechista de la DC, Marino Penna, quien anteriormente había dicho que **"el precio del cobre, en el Mercado Mundial, había bajado por culpa del Ministro de Minería"**. Como no entendía nada de comercio exterior quedó bastante mal parado.

Ahora, no ha sido para menos. Marino Penna solicitó de la Contraloría un pronunciamiento jurídico sobre la compra de acciones de las instituciones bancarias.

Ayer, la Contraloría General de la República envió al Presidente de la Cámara el estudio respectivo.

El oficio del Contralor que lleva el número 13.592 señala: **"CABE CONSIDERAR QUE LA OPERACION DE COMPRA DE ACCIONES BANCARIAS, DISPUESTA POR LA CORFO, ES UN ACTO QUE DEBE TENERSE POR LEGITIMO"**.

El dictamen es bastante extenso. Tiene 13 carillas y en él se dan antecedentes de orden jurídico inobjectables.

La ratificación de que la operación es legal demuestra una vez más lo que, anteriormente señalamos, que un sector de la Democracia Cristiana sólo pretende crear "escándalos publicitarios", a ver si de esta manera trata de minar la base eminentemente popular del actual gobierno.

El dictamen también respalda a los ejecutivos de la Corfo y del Banco Central, que son los que han tenido en sus manos la compra de estas acciones.

El sector derechista de la DC no ha querido reconocer que se opone a que el Estado tome en sus manos las instituciones bancarias para democratizar el crédito. Por el contrario, trata de crear problemas como el relatado para poner obstáculos al programa del gobierno del pueblo.

El único objetivo del Gobierno al comprar las acciones y después enviar el proyecto al Congreso sobre estatización de la Banca, es que el crédito, en este país sea, de una vez por todas, repartido en forma justa y democrática.